



## AMLO con los abrazos y no balazos potenció la crisis de desapariciones y violencia: Moreira



Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, señaló que el expresidente Andrés Manuel López Obrador, potenció la crisis de violencia y desapariciones con los “abrazos y no balazos”. Ante el descubrimiento del crematorio clandestino en Teuchitlán, Jalisco y la búsqueda previa de la Guardia Nacional y el Ejército.

“El problema es que en los seis años de Andrés Manuel se dieron abrazos y no balazos, eso potencializó desgraciadamente la crisis”, subrayó.

El gobierno de México emitió un comunicado el pasado 20 de septiembre del 2024, señalando que la Guardia Nacional, en coordinación con integrantes del Ejército México, aseguraron un centro de adiestramiento donde se

encontraban dos personas privadas de su libertad y detuvieron a 10 presuntos plagiarios.

“Durante recorridos de prevención del delito en el municipio de Teuchitlán, los elementos recibieron una denuncia ciudadana que informó sobre personas armadas en un rancho abandonado de la comunidad de La Estanzuela, razón por la que se trasladaron a la ubicación señalada”, destacó el documento.

Difirió de las declaraciones del diputado morenista, **Ricardo Monreal**, sobre la violencia y los crematorios que se hallaron en el sexenio de AMLO.

“Hay que hacer una distinción, una cosa es un lugar donde sucede la terrible tragedia de que un grupo delictivo desaparece u oculta restos humanos, que es una tragedia y otra es esta, que es más grave, porque no solamente estaban haciendo lo que ya les comento, sino además estaban formando ejércitos de delincuentes con una brutalidad terrible”, aseguró.

Cuestionó que se debe seguir el rastro y el modo de operar del crimen organizado y la forma de llevar a cabo las prácticas de tortura.

“Hay rastros que hay que seguir, ¿Quién preparó a estos, entrecomillados, maestros?, ¿Quién los formó en esas prácticas de tortura?, que parecieran aquellas que se utilizaban contra la guerra sucia”, compartió.

Dijo que los gobernadores deben actuar ante el hallazgo de distintos crematorios clandestinos en el país, reiteró que el mandatario estatal de Jalisco, Pablo Lemus, está actuando, tras la localización de un crematorio clandestino en Teuchitlán.

“El señor Lemus está entrando apenas y me parece bien que lo haya hecho con su secretaría para la búsqueda de las personas desaparecidas, entonces



no lo digo por él, pero creo que muchos gobernadores tienen que actuar”, externó Moreira.

<https://24-horas.mx/mexico/amlo-con-los-abrazos-y-no-balazos-potencio-la-crisis-de-desapariciones-y-violencia-moreira/>